

## Kapolsek Tingkir Saat Besuk, Beri Motifasi Ke Bripka Dwi Setyaningsih Yang Anaknya Lagi Sakit

Update - [JURNALNASIONAL.CO.ID](http://JURNALNASIONAL.CO.ID)

Apr 21, 2021 - 10:25



**SALATIGA~** Kehadiran Kapolsek Tingkir Polres Salatiga Polda Jateng AKP Dani Permana Putra SH SIK MH bersama beberapa Perwira dan anggota Unit Binmas Polsek Tingkir Selasa ( 20 / 04 / 2021 ) untuk menjenguk 2 ( dua ) putra dari Brigadir Dwi Setyaningsih anggota Unit Binmas Polsek Tingkir yang sakit tifus di kediamannya merupakan wujud rasa empati dan kepedulian dari seorang pimpinan kepada keluarga besar anggotanya,Rabu (21/04/2021).

Seperti di ketahui 2 ( dua ) putera dari Bripka Dwi Setyaningsih saat ini harus menjalani rawat jalan karena mengalami sakit tifus dan hal tersebut tentunya mengganggu aktifitas kegiatan Brigadir Dwi Setyaningsih untuk melaksanakan tugas di Unit Binmas Polsek Tingkir.

Dalam kegiatannya tersebut Kapolsek dan anggota Polsek Tingkir memberikan doa agar kedua putera Brigadir Dwi Setyaningsih segera diberi kesembuhan, kepada Brigadir Dwi Setyaningsih di himbau untuk benar – benar memperhatikan kondisi kesehatan putranya lebih dahulu sampai benar – benar sembuh sehingga tidak menjadikan beban pikiran dalam tugas.

Brigadir Dwi Setyaningsih menyampaikan terimakasih atas waktu dan perhatian yang diberikan Kapolsek bersama rekan – rekan anggota Polsek Tingkir karena disela kesibukan mengemban tugas negara masih dapat dan mau menyempatkan diri untuk menjenguk keluarganya yang sedang tertimpa musibah , semoga Allah SWT membalas budi baik Komandan bersama rekan rekan semua, pernyataannya.

Selesainya kegiatan AKP Dani Permana Putra SH SIK MH menyatakan akan terus melaksanakan kegiatan tersebut untuk kedepannya dengan menjenguk anggota maupun keluarga anggota Polsek Tingkir yang sakit atau mengalami permasalahan kesehatan guna mewujudkan kebersamaan sebagai Keluarga Besar anggota Polsek Tingkir.

Kapolres Salatiga AKBP Rahmad Hidayat, S.S ditempat terpisah mengharapkan untuk terus menumbuhkan rasa kekeluargaan sebagai keluarga besar Polri, dengan memperhatikan kondisi anggota sebagai satu kesatuan, sehingga Polri akan semakin bertambah kuat karena rasa kebersamaan yang dimiliki, tandas Kapolres.

(Hms/Editor Agung)